

INFORME NARRATIVO RENDICIÓN DE CUENTAS 2022

Estimados afiliados, pensionistas y ciudadanía en general, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, en cumplimiento del artículo 90 de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana y con el compromiso de transparencia en la gestión pública, procede con la exposición de Rendición de Cuentas 2022.

El IESS es una entidad cuya organización y funcionamiento se fundamenta en los principios de solidaridad, obligatoriedad, universalidad, equidad, eficiencia, subsidiariedad y suficiencia, enfocada en trabajar por sus asegurados.

En el presente informe, el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social da a conocer a la ciudadanía las gestiones realizadas por sus diferentes dependencias durante el período enero a diciembre de 2022.

Resaltamos los diferentes niveles de cobertura y atención generados por nuestras dependencias, así como los logros alcanzados tanto en las áreas administrativas como en las prestaciones y servicios de los seguros especializados; todas estas acciones facilitaron la implementación de las políticas públicas para la igualdad: interculturales, generacionales, de discapacidades y de igualdad de género.

Entre logros señalados, destacan los siguientes:

- **Renovación del Convenio con el prestador Externo RENAL COCA S.A.**

Con fecha 12 de agosto del 2022 se firmó un Convenio para la Prestación de Servicios de Salud de la red privada entre el Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social; y, la Unidad Renal El Coca “RENALCOCA S.A.”, para la atención a los pacientes con enfermedades catastróficas.

- **Participación en la Feria Infancia con Futuro.**

El día sábado 12 de Noviembre del 2022 se participó con un stand en la Feria Infancia con Futuro en la provincia de Orellana, en cual se brindó atención personalizada a los afiliados y ciudadanía en general.

- **Inspección de Seguridad Social a las Empresas de la provincia de Orellana.**

Durante el año 2022 la Unidad Provincial de Afiliación y Control Técnico de Orellana, con el apoyo del inspector técnico realizó 82 inspecciones a diferentes empresas de las cuales se determinaron un total de 1001 evasiones y subdeclaraciones dentro de cada proceso de inspección, recuperando así el derecho a la seguridad social de los trabajadores encontrados dentro de las empresas.

- **Charlas Educativas en Prevención de enfermedades a los habitantes de las Diferentes Comunidades.**

La Unidad Provincial del Seguro Social Campesino ha brindando charlas educativas en Prevención de Enfermedades; así como también el asesoramiento a los afiliados y población beneficiaria del Seguro Social Campesino.

- **Provisión de Medicina, Biomateriales e Insumos médicos**

En el período de enero – diciembre de 2022 la Unidad Provincial del Seguro Social Campesino en coordinación con la bodega Zonal ubicada en la ciudad de Quito - Pichincha, se realizó la entrega de medicamentos y materiales de oficina a los seis Puestos de Salud de la Unidad Provincial del Seguro Social Campesino.

- **Ejecución del Programa de Envejecimiento Activo PEA.**

Durante el período 2022 se ejecutó el Programa de Envejecimiento Activo PEA que involucra a todos los jubilados al Seguro General del Instituto Ecuatoriano de Seguridad.

Entre otros logros alcanzados durante el año 2022 encaminados al bienestar de nuestros afiliados, pensionistas y ciudadanía en general.

Es importante informar que los objetivos específicos y operativos de nuestra institución se encuentran alineados a los objetivos institucionales y a su plan estratégico 2018-2028; conforme a esta planificación se presenta la ejecución presupuestaria del año 2022, así como también un resumen de los procesos de contrataciones realizados en el ejercicio fiscal.